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Hallo Zusammen,
wie bereits in meinem Beitrag Nr. 45 , Punkt 5 hier in diesem Thread geschrieben, distanziere 
ich mich klar und eindeutig von dem Verkauf von Sämlingen aus AG-Samen.

In den letzten Jahren habe ich von vielen meiner Kreuzungen diverse Portionen an die AG 
gespendet, welche auch dankbare Abnehmer fanden.
Nach den letzen Beiträgen hier bin ich aber stark am überlegen ob ich dies weiterhin tue und 
ob einigen AG-Mitgliedern mit Züchterkürzel der Sinn der AG-Samenverteilung überhaupt 
bekannt ist! Es sollte jedem AG-Mitglied bewusst sein, dass man durch die Mitgliedschaft in der 
AG auch gewissen Regularien unterworfen ist!

Viele Menschen engagieren sich sehr stark für die Hybriden-AG in unterschiedlichsten Formen. 
Die einen stellen fleissig ihre Neuzüchtenungen vor, manche berichten von ihrem 
Gewächshausbau, manche haben Koordinationsfunktionen und manche spenden fleissig 
Samen usw.! 
Dann gibt es aber auch diejenigen Mitglieder, die meinen mit ihrem Jahresbeitrag alles 
abgegolten zu haben, 3 x im Jahr ihr Journal beziehen und dann fleissig Samen aus dem AG-
Topf abrufen und dann auch noch meinen, die im Protokoll 2012 festgelegten Regeln umgehen 
zu müssen!
Wo bitteschön bleibt hier der Respekt vor dem demokratisch gefasstem AG-
Beschluß? 
Wo bitte bleibt hier die Wertschätzung vor der jahrenlangen Zuchtarbeit und der 
Spendenbereitschaft des Züchters?
Ist es denn wirklich zuviel verlangt, die Meinung und Haltung des Züchters zu 
akzeptieren und respektieren, wenn er schon wertvollen Samen selbstlos für die AG 
spendet und viel Arbeit und Kosten auf sich nimmt?

@ Tim: ja, du hast recht, der Züchter kann sich überlegen ob er Saatgut spendet, aber wenn er 
es nicht mehr tut, werden alle automatisch mitbestraft, die sich den Regularien entsprechend 
verhalten.

@ Günther: ja, die Portionen sind meist gut bemessen, aber du musst doch nicht alle Körner 
ausääen. Biete die überzähligen Körner dann halt hier im Forum zum Tausch mit anderen 
Züchtern an. Aber da du ja deinen Entschluß gefasst hast und künftig den geschenkten Samen 
aus der AG-Verteilung nicht mehr möchtest, ist das ja künftig kein Problem mehr.
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